
№ 17 (12665)•07.03.2014 13ИТОГИ

Александр ДРОЖЖИН, aleksdrozhzhin@yandex.ru

С участием общественности

Прямо от сердца

ЖКХ

ГУБЕРНИЯ

В общественной прием-
ной местного отделения 
партии «Единая Россия» 
продолжают проходить 
встречи, посвященные во-
просам жилищно-комму-
нального хозяйства. Жиль-
цы получают возможность 
высказать предложения и 
озвучить проблемы, напря-
мую пообщаться с руково-
дителями предприятий, за-
нимающихся обслуживани-
ем многоквартирных домов. 

На очередной такой встре-
че с отчетом об итогах про-
шедшего года и первосте-
пенных задачах выступил 
генеральный директор ООО 
«ЖКХ» Николай Урютин. С 
собой он взял документы по 
каждому из 62 домов, кото-
рые обслуживаются коллек-
тивом предприятия, с ука-
занием видов и стоимости 
выполненных работ.

Жительница дома № 13 
на улице Мира пожалова-
лась на проблемы с отопле-
нием в своей квартире. В 
этой пятиэтажке год назад 
проводился капитальный 
ремонт внутренних инже-
нерных сетей. Работы фи-
нансировались из федераль-
ного «Фонда содействия 
реформированию ЖКХ», на 
основании конкурса, про-
веденного городской адми-
нистрацией. Подрядчиком 
была фирма «Герат-Т». После 
срыва сроков проведения 
ремонта и некачественного 
выполнения работ жители 
обратились в общественную 
приемную местного отде-
ления «Единой России» и 
«Луховицкую управляющую 
компанию ЖКХ». Пробле-
ма была взята на контроль. 
Общими усилиями удалось 
заставить подрядчика устра-
нить многочисленные недо-
работки. Однако с приходом 
холодов в одной из квартир 
опять возникли проблемы. 
Николай Урютин дал зада-
ние теплотехнику «ЖКХ» в 
кратчайшие сроки решить 
вопрос. 

Жильцы дома № 27 на ули-
це Мира просили провес-
ти работу по герметизации 
межпанельных швов и заме-
нить стояки воды. Николай 
Урютин сообщил, что внесет 
эти работы в план на теку-
щий год.

Представитель районного 
совета ветеранов Алла Оре-
шина, проживающая в доме 
№ 4 на улице Воробьева, по-
просила уделить внимание 
состоянию подъездов. Также 
жильцам хотелось бы, чтобы 
работники предприятия за-
нялись электрикой и убрали 
провода в короба. Николай 
Урютин проинформировал, 
что эти и другие работы бу-
дут выполнены в 2014 году.

Наболевшие проблемы до-
ма № 41 на улице 40 лет Ок-
тября в очередной раз озву-
чил его житель Николай Го-
рин. Двухэтажке уже 60 лет, 
и за эти годы крыша, а также 
внутренние инженерные се-
ти пришли в негодность. На 
их ремонт, согласно пред-
ставленной смете, необходи-
мо 1,6 млн рублей. Николай 
Урютин сообщил, что уже 
неоднократно подавал заяв-
ку в городскую админист-
рацию по включению этого 
и других домов, в которых 
есть большие проблемы, в 
федеральную программу ка-
премонта. На деньги, соби-
раемые с жителей за содер-
жание и текущий ремонт, в 
этом году будет проведена 
покраска подъездов и докра-
шен фасад дома.

Представители дома № 37 
на улице Мира попросили 
заменить стояки воды и ре-
шить проблему с ливневой 
канализацией, из-за которой 
в подъезде случаются про-
течки. Николай Урютин ска-
зал, что их пожелания будут 
учтены. Также он пообещал 
посодействовать в решении 
вопроса с организацией ав-
тостоянки у домов № 32 на 
улице Пионерской и № 35 на 
улице Жуковского.

В ходе собрания жильцы 

дома № 19 на улице Жуков-
ского выразили благодар-
ность коллективу предпри-
ятия ООО «ЖКХ» за свое-
временное решение проблем 
и качественную работу. По 
их словам, теперь, в первую 
очередь, нужно заняться 
ремонтом подъездов и элек-
трикой. Николай Урютин 
ответил, что работы будут 
проведены, однако, из-за 
того, что дом большой, воз-
можно, придется растянуть 
запланированное на два го-
да. Также жильцы озвучили 
проблему, что после ремонта 
кровли температура в квар-
тирах на пятых этажах упала 
на несколько градусов и по-
просили разобраться в ситу-
ации. 

Проблема с горячей во-
дой, температура которой 
не соответствует нормативу, 
существует в доме № 32 на 
улице Пионерской. Николай 
Урютин проинформировал, 
что совместно с предприяти-
ем ООО «ВТКХ» изучит во-
прос и примет меры. Также 
он сообщил, что в 2014 году 
в подъездах дома будет про-
ведена замена оконных бло-

ков и почтовых ящиков.
Участники встречи пожа-

ловались на большое коли-
чество рекламы, которую 
оставляют в подъездах и 
клеят на двери, и на то, что, 
несмотря на принятие Фе-
дерального закона «Об ог-
раничении курения табака», 
на лестничных площадках 
продолжают «дымить, как 
паровоз». По мнению Нико-
лая Урютина, эти проблемы 
надо решать сообща, с при-
влечением общественности, 
городской власти и сотруд-
ников правоохранительных 
органов. 

Пожаловались луховичане 
и на безобразное состояние 
двора у дома № 3/42 на улице 
Жуковского. В прошлом го-
ду в нем начали проводиться 
работы по благоустройству, 
но они не были доведены до 
конца. «Изуродовали двор!» 
– восклицали собравшиеся. 
Городская администрация 
обещала, что продолжит ра-
боты в текущем году.

От представителей дома 
№ 21 на улице Жуковского в 
адрес ООО «ЖКХ» прозву-
чали слова благодарности и 

ряд пожеланий, среди ко-
торых: устранить на стене 
в четвертом подъезде по-
следствия потопа, случив-
шегося в одной из квартир, 
привезти землю во двор, 
заняться ремонтом крыши. 
Николай Урютин записал 
их пожелания. Также он со-
общил, что в 2014 году ра-
ботники предприятия в 25 
домах сделают отмостки, в 
8 домах приведут в порядок 
электрику, отремонтируют 
47 подъездов.

В завершении встречи ее 
участники поблагодарили 
Николая Урютина и коллек-
тив предприятия «ЖКХ», 
выразив уверенность на 
дальнейшее взаимопони-
мание в решении насущных 
проблем. Председатель рай-
онного совета ветеранов 
Татьяна Адаева отметила, 
что подобные встречи не-
обходимо проводить и в 
дальнейшем, чтобы возни-
кающие проблемы в сфере 
жилищно-коммунального 
хозяйства обсуждались и 
решались с участием обще-
ственности. 

Фото автора

Подведены официальные 
итоги эстафеты паралим-
пийского огня в Чехове, 
которая прошла 2 марта. 
Посмотреть на красочное 
зрелище в Подмосковье со-
брались свыше 30 тысяч че-
ловек.

Заветный факел был заж-
жен от импровизированного 
пылающего сердца на цент-
ральной площади города, его 
несли 20 человек, которые за 
полтора часа преодолели ди-
станцию 4 километра. 

Первым на дистанцию вы-
шел Виталий Иванов – са-
мый возрастной участник 

эстафеты паралимпийского 
огня на территории нашей 
страны, участник Великой 
Отечественной войны, на-
гражденный различными 
орденами и правительствен-
ными наградами. Возраст 
заслуженного ветерана – 88 
лет.

Среди тех, кто также ока-
зался удостоен чести проне-
сти факел паралимпийского 
огня в Чехове – трехкратная 
олимпийская чемпионка 
по синхронному плаванию 
Ольга Брусникина, олим-
пийский чемпион, боксер-
профессионал Александр 

Поветкин, заслуженный ма-
стер спорта России Марина 
Жирова, серебряный призер 
летних Паралимпийских игр 
Алексей Кузнецов и многие 
другие.

Эстафета паралимпийско-
го огня завершится сегодня, 
7 марта, церемонией откры-
тия XI Паралимпийских 
игр на главной арене Олим-
пийского парка в Сочи – на 
стадионе «Фишт». Всего на 
Паралимпиаду поедут 19 
спортсменов из Подмоско-
вья, что составляет около 
25% всей сборной РФ. Они 
будут выступать в горно-

лыжном спорте, керлинге на 
колясках, лыжных гонках, 
биатлоне, следж-хоккее.

«Впервые наши спортсме-
ны-паралимпийцы за золо-
тые, серебряные и бронзо-
вые медали получат деньги 
– такие же премиальные, 
которые получают спортсме-
ны, которые участвовали в 
XXII Олимпийских играх. 
Это 1 миллион рублей за 
золотую медаль, 700 тысяч 
рублей за серебряную, 500 
тысяч рублей за бронзовую», 
– сообщил министр спорта 
Московской области Олег 
Жолобов.

Министр добавил, что пре-
мии также получат тренеры, 
это «тоже сделано впервые». 
Кроме того, паралимпий-
цам-медалистам выделят 
квартиры.

«Конечно, мы должны ска-
зать о медальном плане – мы 
рассчитываем на 12 медалей. 
Это серьезная цифра, серьез-
ная заявка. Но мы просчита-
ли все последние чемпиона-
ты мира, различные между-
народные турниры и вышли 
на эту цифру», – заключил 
Жолобов.

По информации Минспорта МО
и сайта «В Подмосковье»


